



JEAN-PIERRE SUEUR

Pour l'ancien maire d'Orléans et actuel sénateur, L'Indien est sans aucun doute un espace de lien. « C'est un lieu de rencontre entre l'université et le quartier. C'est pour cela que nous avons créé le centre commercial. Il est également sur le trajet du tram, qui n'aurait pas existé s'il n'y avait pas eu La Source. Il relie le quartier à la ville. La statue donnée à la municipalité par Wichita (États-Unis) symbolise l'ouverture sur le monde. L'Indien est vraiment un lieu d'échange de cultures », précise Jean-Pierre Sueur. PHOTO PASCAL PROUST